

Con 23 años recién cumplidos pocas personas están preparadas para sufrir. Pero existen caracteres fuera de serie que aguantan lo indecible. Enzo García Ríos pertenece a ese grupo de seres humanos que se crecen ante las adversi-

dades de la vida, aunque la muerte le vaya pisando los talones desde hace casi un año. Tez morena, ojos grandes, cráneo liso y brillante y rostro demacrado. Es su vivo retrato mientras descansa en la cama. En ella yace desde hace un mes porque la leu-

cemia que padece no le permite ser aquel estudiante de Derecho que hacía planes para comerse el mundo. Enzo nació en Trujillo (Perú) y desde este país se ha desplazado a Murcia para trasplantarse de médula ósea en el hospital Morales Meseguer.

El arquero de Trujillo

Un joven peruano con leucemia viaja hasta Murcia para someterse a un trasplante de médula en el Morales Meseguer

VÍCTOR RODRÍGUEZ • MURCIA

«Noté cambios drásticos en mi salud: perdí color, bajé de peso y sentí cansancio. Así recuerda Enzo García el momento en que su organismo experimentó el primer cambio brusco, en agosto del año pasado. «Pensé que todas esas alteraciones se debían a los estudios, pero me equivoqué». El resultado del análisis de sangre que los médicos le practicaron en el hospital Belén de Trujillo era demoledor: el joven peruano sufría una leucemia bastante avanzada que amenazaba con provocar la muerte. Todas sus ilusiones, hechas añicos en cuestión de segundos.

Su mirada se pierde en los pies de la cama cuando relata la primera reacción que tuvo tras conocer su fatídico destino. «Para mí fue casi una catástrofe, me desencajé. Me quedé estático, sólo atinaba a llorar. Mi vida ya no era la misma... Yo ya no era el mismo».

Pero no eran momentos para lamentarse, pues el reloj corría en su contra y el tiempo había que aprovecharlo para iniciar cuanto antes el tratamiento. Sus compañeros de universidad, su novia, Milagros, y su madre, María Ríos, reunieron los fondos suficientes para que Enzo se trasladara a un hospital de Lima, donde se sometió a numerosos chequeos. «En Perú -cuenta la mujer que lo trajo al mundo- no tenemos Seguridad Social, de manera que toda la asistencia sanitaria que necesitamos la tenemos que pagar al contado».

Pasaron los meses y los especialistas llegaron a la conclusión de que Enzo sólo podía salir del trance si se le practicaba un trasplante de médula ósea. La operación cuesta en el país sudamericano unos 60.000 dólares, más de 10 millones de pesetas.



JUANCHI LÓPEZ

En la imagen, Enzo García -acostado- está acompañado por el responsable de la Fundación Española de Lucha contra la Leucemia y una amiga.

«Somos una familia humilde, ni disponíamos ni disponemos de ese dinero», asegura el joven. Sus amigos llevaron el caso a las autoridades peruanas y crearon una comisión en la que solicitó formar parte el arzobispado de Trujillo, la tercera ciudad más importante del país gobernado por el polémico Fujimori.

Enzo jamás pensó que el último resquicio de esperanza tuviera su sede en una provincia española llamada Murcia. Su novia contactó a través de Internet con la Fundación Española para la Lucha contra la Leucemia, con sede en la capital de la Región, e inició las primeras conversaciones para que el estudiante peruano se pusiera en manos

La hija del presidente Fujimori se ha interesado por el caso y ha contactado con el director del hospital

del equipo de oncohematólogos que dirige el especialista Vicente Vicente. El doctor Antonio López Bermejo, responsable de la fundación, planteó al jefe de Hematología y al gerente del Morales Meseguer, Diego Cazorla, las posibilidades que existían de intervenir en el hospital mur-

ciano a Enzo García. Después de analizar la historia clínica del paciente, los médicos aprobaron su ingreso. El joven hizo las maletas y realizó un viaje de 14 horas en avión hasta aterrizar en el aeropuerto de San Javier.

«Por desgracia», Enzo se ha convertido en una persona famosa en Trujillo, ya que ha aparecido varias veces en los periódicos y en las cadenas de televisión. Incluso Keiko Sofía Fujimori, hija del presidente del Gobierno y primera dama del país -su padre está divorciado-, se ha interesado por este caso. Por medio de su asesora personal, Keiko Sofía Fujimori ha contactado con la dirección del centro sanitario de Vistalegre para confirmar que el

Ejecutivo peruano financiará parte de la operación.

Enzo cuenta los días que le quedan para someterse al trasplante de médula ósea, que probablemente se llevará a cabo a lo largo de julio. Sabe que se lo juega todo a una carta, pero su fe le hace verlo todo en positivo. «Confío en regresar pronto a Trujillo y terminar mis estudios de Derecho. A lo mejor vuelvo a jugar de arquero [es el término que emplean en Perú para referirse al portero] en la selección de fútbol de mi universidad. Si salgo de ésta, me dedicaré a ayudar a los más necesitados. Estoy entusiasmado, pues nunca imaginé que pudiera haber en el mundo gente tan buena como la que me atiende en Murcia».

EL TÍO PENCHO / MAN



DESDE MAÑANA

La mejor ropa de temporada para hombre y mujer a precios increíbles

SUPER REBAJAS DE MODA

OPEN MODA

Ronda Norte, 1 - La Murcia Nueva